



PREVIOUS STORY

Environmental Film Festival opens today

Tweets by @DCcultura



## Como parte del Festival de Cine Medioambiental de Washington, DC, el siguiente viernes se realizará una presentación especial de tres cortometrajes ganadores de premios del Festival de Cine Medioambiental de la República Dominicana.

El Festival de Cine Medioambiental de Washington, DC, es una tradición de primavera que presenta cortometrajes de todo el mundo en distintas localidades de la ciudad. Este año, el festival se realizará del 15 al 26 de Marzo, presentando más de 140 filmes, de los cuales 10 son producidos por países latinos como México, Perú y España. Todo esto es adicional a la Noche Dominicana, considerada como un festival dentro del mismo festival, que se llevará a cabo en el Teatro Hispano GALA en Columbia Heights, el siguiente viernes 18 de Marzo.

La Muestra de Cine Medioambiental Dominicana se fundó en el 2011 por el expresidente de República Dominicana, Leonel Fernández, nos comenta Natasha Despotovic, quien además de ser la directora de la Muestra de Cine Medioambiental Dominicana, es la directora de uno de los tres



foto de "Value of Life"

cortometrajes por presentarse en el Teatro GALA, "Valor de Vida". Este festival, según la página web de la Fundación Global de Democracia y Desarrollo de Estados Unidos, la cual trabaja mano a mano con el Festival Medioambiental, es una iniciativa que busca fomentar temas locales e internacionales de desarrollo económico y situaciones críticas del medio ambiente.

Los temas que se tocan en los cortometrajes y documentales van desde la celebración de las creaciones únicas de la naturales, hasta enfoques sobre cómo la humanidad puede compartir el planeta con otras especies de manera armónica, nos comenta Despotovic.

"Somos una fundación que se enfoca en el intercambio y desarrollo para la República Dominicana y Latinoamérica", nos comenta. "Trabajamos con distintos aspectos del desarrollo sostenible, por eso empezamos con el Festival de Cine Ambiental, para promover la conciencia ambiental. Este año es la sexta edición del festival, cuyo objetivo es enfocarnos en la sustentabilidad, en el medio audiovisual en República Dominicana y compartirlos con el mundo."

El festival de Cine Ambiental Dominicano ha colaborado con distintos productores de cine ambiental y festivales, dice Despotovic. Los cortometrajes se presentan primero en un evento de estreno en República Dominicana, en el cual se imparten los Premios Globo Verde, con el objetivo de reconocer la excelencia y motivación the los jóvenes creadores de cine en categorías como cinematografía, guión y dirección. Este año se presentarán en el Festival de Cine Medioambiental de Washington, DC, en la noche Dominicana, el 18 de Marzo, tres de los cortometrajes ganadores de premios Globo Verde: "Valor de Vida", "7 Gramos" y "Reserva de la Biosfera".

"Reserva de la Biosfera" es una serie de documentales sobre la reserva Dominicana Jaragua-Bahuro-Enriquillo. "7 Gramos" presenta uno de los pájaros más pequeños del mundo para explorar decisiones sobre la conservación ambiental, y "Valor de Vida" presenta la extensa variedad de recursos naturales de la isla y habla sobre la importancia de que el desarrollo económico tome en cuenta los recursos naturales como capital natural. La presentación en el Teatro GALA será la premier en Estados Unidos para los tres cortometrajes, según el festival Dominicano de Cine Ambiental. <http://dceff.org/event/dominican-night-at-the-dc-environmental-film-festival/>

El cine Latinoamericano generalmente se centra en conflictos de indole social y cultural y presenta realidades únicas para sus regiones pero que son de interés a nivel mundial, dice Despotovic. Esto sucede en estos cortometrajes también.

"Hay un gran interés internacional en conocer historias de distintos lugares. La República Dominicana no tiene mucha experiencia, no hay muchos productores de cine y nuestros temas son muy distintos a los de DC, desde conciencia, educación, hasta cinematografía y producción. Hemos aprendido que hay un gran interés nacional y que no hay un tema, por más pequeño que sea, que no sea de interés internacional, sobre todo en una cultura como la Latina." Dice Despotovic.

El festival Dominicano es miembro del Green Film Network, una organización de cine internacional que da soporte a más de 30 festivales de cine con los mismos retos.

"Para todos, encontrar fondos es complicado. Un aspecto positivo es que este tipo de festivales no es muy costoso gracias a la variedad de formatos y opciones para presentar los cortometrajes," Dice Despotovic. "Buscamos socios estratégicos que absorban parte de los costos. Financiar siempre es complicado. Buscamos a las embajadas para que ellos traigan a los productores de sus países, también hay empresas que quieren apoyar al medio ambiente y proveen fondos. Hacemos esfuerzos en distintos lugares, cada quien trae algo al proyecto."

Crear un cortometraje es un proceso que exige paciencia, dedicación y un gran esfuerzo, pero tiene el poder de mover masas con historias que a pesar de que ocurran en lugares remotos, nos afectan a todos.

A través de un arte visual como el cine, estas historias cobran vida. Impactan a la audiencia e inspiran a la gente a participar activamente en el cuidado del medio ambiente que nos sostiene.

### Noche Dominicana en el Festival de Cine Ambiental de DC

ENLACE: <http://dceff.org/event/dominican-night-at-the-dc-environmental-film-festival/>  
Marzo 18, 2016, 7:00 p.m. en el Teatro Hispano GALA  
GRATIS. Reservación requerida: <http://dreff.bpt.me/>

### CONTACT US

holacultura@gmail.com  
1-202-722-0335  
We'd love to hear from you!

### EVENTS

- Dolores Huerta at the National Portrait Gallery on ZOO LIGHTS, POWERED BY PEPCO on November 20, 2014 5:00 pm
- 8th Annual DC Community Heritage Project Showcase on December 9, 2014 6:00 pm
- Gliese 229 Guitar Duo on December 16, 2014 6:45 pm
- Documentary: Miguel Angel Blanco's assassination and the Spanish perception of ETA terrorism on December 18, 2014 12:00 pm



### ARCHIVES

Archives  
Select Month ▾

### SEARCH

To search type and hit enter

